

Huesca

Amanda Compañet Querol



19/2/2011

Morlán confía en el arranque total del Aeropuerto Huesca-Pirineos

El secretario de Estado de Planificación e Infraestructuras, Víctor Morlán, se ha mostrado optimista ante la reunión en la que participará acompañado por la consejera de Presidencia y los agentes implicados en el Aeropuerto de Huesca. Un encuentro para intentar que la infraestructura no funcione a medio gas.

Loarre.- El secretario de Estado de Infraestructuras, Víctor Morlán, confía en que el Aeropuerto Huesca-Pirineos salga adelante tras la reunión que se llevará cabo junto a la consejera de Presidencia, Eva Almunia, el alcalde de Huesca, Luis Felipe, el presidente de la DPH, Antonio Cosculluela, y las propias entidades de la infraestructura. Un encuentro que pretende ser "positivo" y que abordará las estrategias necesarias para que "no funcione a medio gas".



Morlán confía en que el Aeropuerto de Huesca retome la actividad

"En la reunión que tenemos espero que haya un compromiso de todos y permanezca con la actividad porque todos los interesados tenemos ganas de que funcione", ha admitido Morlán que también ha incidido en el coste de la infraestructura, más de 58 millones de euros invertidos desde Fomento a través de Aena con un mantenimiento de cuatro millones al año.

"Nuestro deseo es ése y estamos abiertos al diálogo para que tenga actividad como otra de las grandes infraestructuras de Huesca", ha corroborado el secretario de Estado que ha admitido que el aeropuerto se seguirá manteniendo a la espera de poder operar con normalidad.

"Tenemos que situar su funcionamiento con los problemas económicos que le afectan", ha continuado Morlán que ha puesto en valor el trabajo que ha llevado cabo Pyrenair a lo largo de estos meses de dificultad antes del anuncio del cese de su actividad. "Tenemos que ser realistas y ver cómo fomentamos el uso del aeropuerto para que la atracción de las compañías aéreas", ha proseguido a la vez que contestaba a los medios sobre la posible puesta en marcha de la sociedad de promoción que ha sido tan reivindicada por el Partido Popular. Al respecto, Morlán, ha avanzado que el aeropuerto en sí no posee dicha sociedad pero sí existen otros mecanismos como Prodesa, el Ayuntamiento de Huesca o la Cámara de Comercio.

Una situación bien distinta es la que vive la infraestructura aeroportuaria de Caudé y a la que también se ha referido, Morlán, apuntando a sus posibilidades debido a lo específico de su labor. "Es un aeropuerto de la Comunidad Autónoma que tiene que ver con otra faceta de la aeronáutica que no existe en otros sitios y que es una oportunidad que las empresas interesadas pueden desarrollar sin ningún problema", ha argumentado el secretario de Estado que ha concluido su intervención aludiendo al buen sistema aeroportuario que tendrá Aragón con el correcto funcionamiento de todas sus infraestructuras, la de Zaragoza, Huesca y Teruel.

[Cerrar] [Imprimir]

✉ Redacción | Webmaster | Sugerencias | Widget |  | 

Copyright © Actualidad Media 2001-2011

Actualidad Media S.L. CIF. B-99155533, C/ Ossau, 9, local 50003-Zaragoza Tfno. 902 104 191 Director: Roberto García Bermejo